

## ABSTRAK

**ASTUTI, 2023.** *Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan dalam Pemerataa dan Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Miskin Dalam Perspektif Ekonomi Islam.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : H. Fahrudin , S.AB., M.E.

**Kata Kunci :** Pelaksanaan, Program Keluarga Harapan (PKH), Pemerataan dan Peningkatan Kesejahteraan, Perspektif Ekonomi Islam.

Program Keluarga Harapan (PKH) merupakan bantuan bersyarat yang diberikan kepada masyarakat miskin untuk mengurangi angka kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Munculnya latar belakang permasalahan dari penelitian ini karena masih banyak masyarakat miskin terutama bertempat tinggal di daerah pelosok, salah satunya Desa Simpang Bumbuan Kecamatan Tebing Tinggi serta masih adanya ketidak tepat sasaran anggota penerima bantuan PKH. Jadi, tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) dalam pemerataan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat miskin dan mengetahui Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan menurut perspektif ekonomi Islam.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Perolehan data yang didapatkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Narasumber dari penelitian ini yaitu Perangkat Desa Simpang Bumbuan, Pendamping PKH Desa Simpang Bumbuan, dan anggota penerima bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) Desa Simpang Bumbuan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan sudah berjalan dengan cukup baik, dengan memenuhi indikator tepat jumlah, tepat guna, dan tepat waktu. Namun untuk indikator tepat sasaran belum sepenuhnya terpenuhi karena masih adanya masyarakat yang dapat dikatakan mampu mendapatkan bantuan PKH serta masih adanya masyarakat miskin yang layak mendapatkan bantuan PKH tidak mendapatkan bantuan Program Keluarga Harapan. Untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat di ukur dari indikator kesejahteraan masyarakat yaitu pendapatan, konsumsi, tempat tinggal, kesehatan, dan pendidikan. Selanjutnya Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Simpang Bumbuan dalam perspektif ekonomi Islam hanya prinsip *tafakul* ( jaminan sosial ) yang sudah terpenuhi sedangkan untuk prinsip keadilan dan tanggung jawab belum sepenuhnya terpenuhi.